

---

## EDITORIAL

*Muy buenos augurios se presentan para la Educación Física en Colombia. Brevemente resumimos: 1) El interés y las acciones del Instituto Colombiano de la Juventud y el Deporte, tendientes a mejorar los programas de formación profesional en Educación Física; 2) Los beneficios del Convenio Colombo-Alemán de Educación Física, Deporte y Recreación, reflejados en los seminarios, publicaciones, investigación curricular, dotación de bibliotecas básicas para todas las Universidades con Licenciatura en Educación Física, etc.; 3) La creación del Instituto Universitario de Educación Física y Deporte en la Universidad de Antioquia, que abre amplias posibilidades a la investigación y a la especialización en las Ciencias del Deporte y que da mayor autonomía a la carrera de Educación Física; 4) La proximidad de un nuevo Convenio de post-asesoría en Educación Física, Recreación y Deporte, entre la Universidad del Valle, la Universidad de Antioquia y la Escuela Superior de Deportes en Colonia; 5) El surgimiento de Asociaciones Profesionales de Educadores Físicos, que como ALEFI en Antioquia propenden por el desarrollo profesional, académico y social de las Licenciaturas en Educación Física.*

*El camino a recorrer para situar la Educación Física en el lugar que le corresponde es largo, pero se están dando los primeros pasos. La mejora curricular, la capacitación y perfeccionamiento de los docentes universitarios, la investigación, la edición de literatura especializada, todo se está dando para formar un Educador Físico con un alto nivel académico que le permita reclamar para su profesión el reconocimiento social, hasta ahora negado en nuestro medio.*

*Esta Revista es una contribución a este desarrollo, deseamos que todos los que participen en la actividad física así lo entiendan y nos estimulen, bien sea leyéndola, criticándola, colaborando con artículos y difundiéndola.*

**Raúl Hincapié**